

日赤新勞

平成22年
1月1日
発行
第207号

発行所
日本赤十字新労働組合連合会
(日赤新労)
東京都港区浜松町2-6-8伸和ビル1F
TEL (03) 3433-3028
FAX (03) 3432-4560
Eメール shinro@shinro.org
ホームページ <http://www.shinro.org/>
発行責任者 渡辺智重



年頭にあたつて

中央執行委員長
山田 隆

謹んで新年のお慶びを申し上げます。組合員の皆様には、幸多き新春をお迎えのことと存じます。年頭にあたり、紙上にてご挨拶申上げます。

政府の月例経済報告によると、日本経済は物価が持続的に下落する「緩やかなデフレ状況にある」と正式に発表されています。つまり、不況の最中ということになります。

これまでの日本の景気を振り返ると、幾度となく不況の荒波を乗り越えてきており、不況を乗り越えることにより経済発展を成し遂げたように思います。人は苦境に立つと、それを乗り越える術（すべ）を考え、成長するとも言えるのではないかでしょうか。

完全失業率が五・八パーセント後半と高く推移しているなかで、労働組合に加入する組合員数が増加傾向にあるとの報道もありますが、昨年の政権交代が早く国民の生活の安定につながることを願うばかりです。

さて、日赤でもリストラこそないものの、施設の経営不振は続いているのであります。しかし、日赤は決して上でのことはございません。このようなことは、給与要綱第三五に定められており、共に働く組合員も組合も、組合活動の運営の経費を削減することを社長も承認している現実があります。これがなければ、もう二

十二月十三日 十四日の西日 世界文化遺産である優美な姫路城のそ
びえる兵庫県姫路市の「姫路キャッスルホテル」において、平成二十
一年度第三回中央委員会が開催された。

会議には全国加盟単組より中央委員及びオブザーバー等六七名の参加
のもと、議題の平成二十一年度運動方針案や要求書案、予算案等につい
て慎重な審議が行われた。

会議は、開会のことばの 情勢のなか、今年度ペアは 当を現状維持とした
後に、資格審査・成立確認 マイナス改定に終り、全体
(出席中央委員二七名、委 では平均〇・二%の引下げ
任状三名)が行われ、議長 となつた。ただ、管理職層
に山本俊一氏(鳥取県赤)、 は〇・三%の引下げとなつ
副議長に菊愛子氏(嘉麻日 たものの、若年層と医療職
赤)、書記に丸橋徹氏(原 施時期を年越して
町日赤)が選出された。
審議に先立ち山田中央執行委員長が挨拶に立つた。
「この一年を振り返って
みると、厳しい経済・雇用
イントとしては、「住居手

の運動方針が策定され、連合は来春闘でベアや賃金改善等の賃上げ要求を見送る方針を決めている。これに合わせて電気労働組合も賃金改善要求を見送る見通しと報道されている。これに対しても鉄総連は、「ベア一千五百円」を統一要求として掲げる方針を提案し、連合方針とは異なるベア要求に踏み切る構えを見せている。

我々日赤新労も、今会議は、次年度の運動方針に直結する議案書審議の重要な場となっていて、節目を目述れば、緩和され公務員や現給こと「実じたこ挙げられること」中、現給こと

○平成二十一年度調査結果の集計・発送

○年末一時金等の調査実施

二、一般経過報告

平成二十一年度給与改定の交渉経過を中心に、資料にて報告が行われた。その後の質疑応答では、一ヶ月単位の改定により、ボーナス

【教宣部】

○初心者研修会の開催

○年末手当交渉のための官伝ビラ等の作成

【調査部】

○出張所懇談会開催

第二回 中央委員会開催

■報告事項■

の年となるよう、慎重な協議をお願いしたい。」

ナス支給において本社の縛りがある中で組合を維持していくことは困難なこと」「給与が引き下げとなり、実質賃金を得るには評価制度の運用しかなく、本社に対し強い指導を求めていくべき」との意見があった。また、ボーナスが本社支給額を下回り加算措置も出ない単組からは、施設の経営責任を問う声もあった。

を見つめ直し、組合活動の原点を考え直しましょう。そして、それが組織の拡大に結びつくことを願わんばかりです。

最後に、組合員の皆様及びご家族の皆様のご多幸と、加盟単組のますますの飛躍を心より祈念して、年頭のご挨拶といたします。

五、大会運営について

司氏（愛知血七）より、前日に開催された役員説明会の報告が行われ、二月の大会に向けて調整していく考えが示された。

①大会等の運営について

役員説明会長の柏谷幸司氏（愛知血七）より、前日に開催された役員説明会の報告が行われ、二月の大会に向けて調整していく考えが示された。

六、その他

序し、優秀な人材の育成を
ばかり内部登用すること」
をこれまで通り項目として
盛り込むことで、賛成多数
で承認された。フロアから
は、特殊勤務手当の支給範
囲、本部役員について
新勞結成五〇周年記念事業
の予算として、一般会計積立
金より四百万円を取り崩
し、特別会計として執行し
ていくことが承認された。

万針案作成に向けて引き続き審議することとした。
二、要求書案について
基本賃金の引上げは、賛成多数で定員込み三・〇%（一万八百円）と決定された。また、「未だ十分な賃金ではない」という反対意見もあつたが、賛成の意見が多かった。
三、予算案について
原案通り賛成多数で承認された。また、平成二十三年二月予定どいる日付で見直し、現場の状況に沿った範囲に拡大すべきとの強い要望があつた。
四、記念事業実行委員会について
部及び記念事業実行委員会を中心して、記念事業の内容を協議していく。
また、本部より、「結成五〇周年に向けて組合員を増やし、組織強化に取り組もう」との趣旨が述べられ、賛成の意見があつた。

A black and white photograph of the Portopia Hotel. The hotel's most striking feature is its unique, curved, sail-like architectural design. The facade is covered in a grid of numerous small windows, which are arranged in vertical columns along the curve. The building is set against a dark, clear sky. In the foreground, the base of the hotel is visible, showing some structural elements and a few trees.

念事業について
平成二十三年一月の第五回定期全国大会にあわせて開催。場所は日赤新潟の結成大会開催地である三重県伊勢市を予定。今後、本の取得促進を図っていく。

有給休暇の取得促進についての連絡文書が発送されたが、その後の施設対応はどうよしか調査し、本社も働きかけ、積極的に有体も働きかけ、積極的に有体

